



Liebe Leserinnen und Leser,

gegen Schuljahresende werden uns allen noch erhebliche Kraftanstrengungen abverlangt. Insbesondere den Schüler*innen, die noch um gute Zensuren in den letzten Leistungsnachweisen kämpfen. Zum Glück fällt ab und an ein wenig Unterricht aus - aber, warum eigentlich? RUPERT erklärt es.

Herzlich grüßen
Michael Roth und Sabine Dalumpines



Selbst 5 Minuten sind zu lang

Es war nur ein kleiner Augenblick. Vielleicht fünf Minuten, in denen eine Geldbörse unbeaufsichtigt da lag. Danach war sie weg. So erging es neulich einer Schülerin. Und da es Langfinger überall gibt, warnen wir eindringlich davor, Wertsachen oder Portemonnaies unbeaufsichtigt liegen zu lassen. Größere Geldbeträge haben in der Schule genausowenig verloren, wie die teure Rolex oder das Luis-Vuitton-Handtäschchen.

Falls doch etwas abhanden kommt, zeigen Sie dies bitte unbedingt bei der Polizei an.

[So schützen Sie sich vor \(Taschen\)Diebstahl](#)

Für bayrische Schüler*innen

Das Deutschlandticket bringt RAB (Regionalverkehr Altbodensee) in die [Bredouille](#). Für die Bestellung des



Deutschlandtickets für das Schuljahr 2023/2024 wird unbedingt eine Email des Schülers bzw. der Eltern benötigt. Das schreibt Udo Pontes, der im Landratsamt Lidau für Schülerbeförderung zuständig ist. Das Schreiben, das an Eltern unserer bayrischen Schüler*innen geht, haben wir zur Kenntnisnahme angehängt.

[Das Schreiben aus Lindau](#)



RUPERT erklärt...

...warum jetzt Unterricht ausfällt

Am Schuljahresende ist an den Gymnasien im Land sehr viel los. Überall stehen mündliche Abiturprüfungen an und dafür werden ganz viele Menschen benötigt. Da jede Schule an einer anderen den Prüfungsvorsitz übernimmt, wird dort ein Team gebraucht. Für jedes Prüfungsfach stellt die vorsitzende Schule einen Prüfungsvorsitzenden. Der fehlt dann natürlich an der eigenen Schule. Das heißt, dieser Unterricht fällt schon einmal aus. Wenn zusätzlich dann an weiteren Schulen ein Engpass herrscht (nicht genügend Fachlehrer), werden auch noch weitere Personen eingesetzt, die als Protokollführer*in oder Prüfer*in vorgesehen sind. Auch deren Stunden müssen dann entfallen.

Ist an der eigenen Schule Abi-Termin, müssen pro Prüfungsfach zwei Kolleg*innen freigestellt werden: Kursleitung und Protokollant*in. Am RNG stehen kommende Woche (von Dienstag, den 4. bis Donnerstag, den 6. Juli) 120 Prüfungen an, teilweise sind Lehrkräfte ganztägig im Einsatz. Außer den Personen für die Prüfungskommissionen sind noch Aufsichtsdienste zu leisten. An einen regulären Schulbetrieb ist so nicht zu denken.

So läuft's bei uns

- Dienstag, den 4. Juli: Die Klassen 5 und 6 gehen auf Wanderschaft (Wandertag). Die Klassen 7 bis 10 haben frei.
- Mittwoch, den 5. Juli: Die J1 fährt zu Workshops an die Hochschule Ravensburg. Die Klassen 5 bis 10 haben frei.
- Donnerstag, den 6. Juli: Unterricht nach Stundenplan

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum